

Folio 1

Busco a mi familia, está desaparecido mi hermano y mi esposo. Ellos desaparecieron el 11 de julio de 2013. La última vez que tuve conversación con mi esposo fue que ellos estaban en la ciudad de Córdoba. Estaban ahí, en la caseta, esperando a unos amigos de mi hermano, fue todo lo que supe por por última vez. De ahí pasaron días de preocupación porque no sabía nada de ellos. Como a los tres días me llamaron al teléfono de mi esposo. Eran unas personas preguntando por mi hermano, querían hablar con pingüino. Les dije que, ellos que hablaron con su esposa, les dije que yo no era su esposa, que era su hermana pero que me dijeran, que me preocupaba mi hermano que lo que yo pensaba era un accidente carretero. Porque ellos su trabajo era operador de trailer. Trabajaban en la ciudad de Tlaxcala, en Apizaco. A lo que me dijo él, que los tenían secuestrados y pues comenzó la extorsión, las amenazas y manera que le pedimos que lo soltaran. No teníamos dinero en esos días, ni siquiera teníamos pagado el patrón de mi familia a mi esposo, no teníamos en verdad. Conseguimos, nos pidieron como rescate 50 mil pesos y se daban como pago también en el transporte que viajaba mi familia, también como pago del rescate de secuestro y les pagué. Fui al banco, me pidieron el depósito del banco, les pague en banco, según ellos nos los iban a entregar en el aeropuerto a esperar a mi familia, llegó la noche, estaba sola con mi cuñado y nos llegó a la media noche y nunca nos los dejaron.

Seguí buscando y hasta la fecha pues no sé nada. Ya hace más de cinco años del secuestro de mi familia y la verdad pues sigo tocando puertas. Espero encontrarlos, para que esta tortura ya termine. Lo cierto es que me hace falta mi esposo. Les hace falta a sus hijos y me hace falta a mi hermano al igual como a sus padres. Igual los hijos de él, nos hacen mucha falta todos.